
(le français suit l'anglais)

Welcome to our summer newsletter of 2023 - below you will find an update
from the UWC National Committee of Canada (UWC NCC). Happy to be

back in your inbox today with some great news!

Congratulations to UWC Canada Class of 2023! 

You did it! We are so proud of you and hope your two-year journey with UWC challenged and
inspired you! As you receive your IB scores today, we wanted you to know we are thinking of you

and are so pleased to have you continue your UWC journey with us as alumni! Stay tuned through the
summer to learn more about ways to stay connected with your National Committee!

All about Team Canada UWC Cohort of 2025!



We are extremely pleased to announce that this year we have 60 Canadians headed to UWCs
worldwide! We will have representation on 17 of the 18 campuses this year! A huge thank you
to our selection and nomination committees. We could not have achieved yet another record-

breaking cycle without you!

Will you help us support more deserving Canadians to
gain admission to UWC?

Please donate!  We encourage all parents, alumni (recent or from earlier years), friends and
supporters of the UWC movement to donate to the NCC. Right now, we are fundraising to
directly benefit a student nominated for a UWC Dare to Dream Scholarship for this fall - we

still need your help!

Donate Here

Words of Gratitude from Team Canada UWC Cohort of
2025

"I would not be attending UWC Japan without financial support from Donors. Thank you for
supporting me, and making me part of the UWC Movement. I promise that I will make the best
use of the support, contribute the values to the UWC Movement and strive to make the world a
better place. I know my parents are also thankful for the support you have offered me. When

my time comes, I will give back so that UWC Movement can continue and support future
generations." - Kutuhal, BC

"It's a long process, sometimes stressful, but thanks to your amazing team, attentive and
available at all times, it was very reassuring. The incredible volunteers and former students who

made the selection by video conference completely incredible. Although it could be nerve-
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wracking, thanks to their empathy and open-mindedness, I felt no pressure and felt fulfilled
throughout the day. I am speechless and so grateful. I would do this long process again any time

as it was done step by step in coaching. I will never be grateful enough." - Sam, QC

"I have a deep level of gratitude to the Provincial Government of Newfoundland and Labrador,
the UWC Campus, National Committee and especially the anonymous donors, who have helped
so many young people, including me, in a very selfless act that will better my life. As my Aunt
Nathalie said, this opportunity is a 'porte dorée'-a golden door. I will treat this opportunity with

the utmost gratitude & respect."-Gabriel, NL

"Thank you for everything you’ve helped me achieve. When I applied for this 9 months ago, I
wasn’t even expecting to get an email back, let alone to be accepted to the program and

booking plane tickets right now!! The work you do is truly changing the lives of so many
youth. Thank you for all you do ❤️." - Carter, PEI

Summer 2023 Regional Gatherings
 

We are coming to a city near you!

RSVP FOR SUMMER GATHERINGS HERE

https://www.eventbrite.com/cc/uwc-canada-summer-2023-regional-gatherings-2352069?aff=escb&utm-campaign=social&utm-content=creatorshare&utm-medium=discovery&utm-source=cp&utm-term=odclsxcollection


We had our ON Regional Gathering and Welcome Potluck in Toronto on June 17th - thank you to

everyone who came out, it was wonderful to see you and feel that UWC energy in the room! Shout

outs to Jesse and Janis for organizing and JP for hosting in his beautiful backyard, thank you!

Photo from our PEI Gathering on July 4th - thank you to everyone who came out, it was wonderful

to see you and feel that UWC energy at the cottage! Shout out to Phoebe Mason and family for

hosting!



Looking for some UWC Canada Swag?

Trip of a Lifetime: Join Marc and Heather on their boat  in the Galapagos Islands! A
not-for-profit-trip benefiting Pearson College UWC

Dates: 22 Feb - 4 March 2024

Only 8 spaces remaining! These UWC alums own/operate Canada's only Galapagos
specialty travel company CNH Tours. They have priced this 12-day trip at less than what
the ship's own website has priced its 8-day cruise - a very good deal indeed. The company

is also donating $200/person to PCUWC as part of this trip! 8 days on board a very
comfortable 32 passenger ship, 2 days in Quito, and 2 days post-cruise on land in

Galapagos. They ran it last year and it was a hit! The trip is open to PCUWC/UWC
alumni/friends and family.

For all the details, click here!

Thanks for reading and enjoy the rest of your week!

Did you enjoy this newsletter? Want to be highlighted in the next one? Let us know by emailing us

at nationalcommittee@pearsoncollege.ca

https://form-can.keela.co/merchandise-store
https://www.cnhtours.com/media/12142611/not-for-profit-galapagos-trip-2024.pdf?fbclid=IwAR3sJH8nF8W8HFKkWe4Xbkqh8cw88RI7e_a37h39FTL7EeeJHRGUQmxvspo
mailto:nationalcommittee@pearsoncollege.ca


LOVE UWC?

Share Website Follow Follow E-mail

Support

If you need any help or have any questions you can reach us by email at
nationalcommittee@pearsoncollege.ca

The office for the UWC National Committee of Canada is located at Canada's UWC, Lester
B. Pearson College of the Pacific on the shores of Pedder Bay on Vancouver Island, BC.
Located on the unceded territory of the Sc’ianew (Beecher Bay) First Nation.

The mailing address for the office is:

UWC NCC
650 Pearson College Drive
Victoria B.C.
Canada V9C 4H7

No longer want to receive our emails? UNSUBSCRIBE HERE.

Bienvenue dans notre bulletin d’information estival de l’année 2023 - vous
trouverez ci-dessous une mise à jour du Comité national du Canada UWC
(CNC-UWC). Nous sommes heureux de nous retrouver dans votre boîte

courriel avec des nouvelles excitantes! 

Félicitations aux finissant(e)s 2023 de UWC Canada! 
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C'est réussi! Nous sommes si fiers de vous et espérons que votre parcours de deux années
dans un UWC vous a stimulé! Restez au courant tout au long de l’été des diverses

opportunités pour demeurer en contact avec votre comité national.

Tout sur la cohorte 2025 d'équipe Canada UWC

Nous sommes très heureux d’annoncer que, cette année, 60 Canadiens se rendront dans les
UWC dans le monde entier! Nous serons représentés sur 17 des 18 campus. Un immense

remerciement aux comités de sélection et de nomination: nous n’aurions pas pu réaliser ce
record sans vous!



Soutiendrez-vous plus de Canadiens méritants pour
qu'ils soient admis à l'UWC?

 Faites un don! Nous encourageons tous les parents, gradués (récents ou des années

antérieures), amis et sympathisants du mouvement des UWC de faire un don au CNC-

UWC. À l’heure actuelle, nous sommes en train de recueillir des fonds qui bénéficieront

directement à un étudiant nominé pour une bourse en vertu du programme “UWC Dare to

Dream” qui sera octroyée à l’automne.

Donnez ici

Mots de remerciements de l'Équipe Canada UWC
Cohorte 2025

"Je ne participerais pas à UWC Japon sans le soutien financier des donateurs. Merci de me
soutenir et de me faire participer au Mouvement UWC. Je promets de faire le meilleur usage de
ce soutien, de contribuer aux valeurs du Mouvement UWC et de m'efforcer de rendre le monde

meilleur. Je sais que mes parents sont également reconnaissants du soutien que vous m'avez
offert. Lorsque mon heure viendra, je rendrai la pareille afin que le Mouvement UWC puisse

continuer et soutenir les générations futures." - Kutuhal, BC

"C'est un processus long, parfois stressant, mais grâce à votre formidable équipe, attentive et
disponible à tout moment, c'était très rassurant. Les incroyables bénévoles et anciens élèves qui
ont fait la sélection par vidéoconférence ont été tout à fait incroyables. Même si cela pouvait

être angoissant, grâce à leur empathie et leur esprit ouvert, je n'ai ressenti aucune pression et je
me suis sentie épanouie tout au long de la journée. Je suis sans mots et tellement reconnaissante.

Je referais ce long processus à tout moment, car il a été réalisé étape par étape dans le cadre
d'un coaching. Je ne serai jamais assez reconnaissante." - Sam, QC

"Je suis profondément reconnaissante envers le gouvernement provincial de Terre-Neuve-et-
Labrador, le campus UWC, le comité national et surtout les donateurs anonymes, qui ont aidé
tant de jeunes, dont moi, par un acte très généreux qui améliorera ma vie. Comme l'a dit ma

tante Nathalie, cette opportunité est une "porte dorée". J'approche cette opportunité avec la plus
grande gratitude et le plus grand respect." - Gabriel, NL

"Merci pour tout ce que vous m'avez aidé à accomplir. Lorsque j'ai posé ma candidature il y a 9
mois, je ne m'attendais même pas à recevoir un courriel en retour, et encore moins à être

acceptée dans le programme et à réserver des billets d'avion dès maintenant ! Le travail que
vous faites change vraiment la vie de tant de jeunes. Merci pour tout ce que vous faites ❤️." -

Carter, PEI
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Rassemblements régionaux de l'été 2023
 

Nous arrivons dans une ville près de chez vous!

S'INSCRIRE AUX RENCONTRES D'ÉTÉ ICI

https://www.eventbrite.com/cc/uwc-canada-summer-2023-regional-gatherings-2352069?aff=escb&utm-campaign=social&utm-content=creatorshare&utm-medium=discovery&utm-source=cp&utm-term=odclsxcollection


Nous avons eu notre rassemblement régional de l'Ontario et notre potluck de bienvenue à
Toronto le 17 juin - merci à tous ceux qui sont venus, c'était merveilleux de vous voir et de

sentir l'énergie de l'UWC dans la salle! Merci à Jesse et Janis pour l'organisation et à JP
pour l'accueil dans sa magnifique cour, merci!

Photo de notre rassemblement à l'Île-du-Prince-Édouard le 4 juillet - merci à tous ceux qui
sont venus, c'était merveilleux de vous voir et de sentir l'énergie de l'UWC au chalet! Un



grand merci à Phoebe Mason et à sa famille pour leur accueil!

Voulez-vous des UWC Canada Swag?

Rejoignez Marc et Heather sur leur bateau dans les îles Galapagos! Un voyage à but non
lucratif au profit du Pearson College UWC.

Dates : 22 février - 4 mars 2024

Il ne reste que 8 places! Ces anciens étudiants de l'UWC possèdent et exploitent la seule compagnie de
voyage spécialisée dans les Galápagos au Canada, CNH Tours. Ils ont fixé le prix de ce voyage de 12
jours à un niveau inférieur au prix de la croisière de 8 jours sur le site web du navire - une très bonne
affaire en effet. La compagnie fait également un don de 200 $ par personne au PCUWC dans le cadre
de ce voyage! 8 jours à bord d'un navire très confortable de 32 passagers, 2 jours à Quito, et 2 jours
après la croisière à terre aux Galapagos. Ce voyage a été organisé l'année dernière et a remporté un
franc succès! Le voyage est ouvert aux anciens de la PCUWC/UWC, à leurs amis et à leur famille.

Pour tous les détails, cliquez ici!

Merci de nous lire et profitez du reste de votre semaine!

Vous avez apprécié cette lettre d'information? Vous voulez être mis en avant dans la prochaine? Faites-le nous savoir en nous

envoyant un courriel à nationalcommittee@pearsoncollege.ca
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Vous aimez les UWC?

Rejoignez Website Suivez-nous Suivez-nous E-mail

Soutien

Si vous avez besoin d’aide ou avez des questions, vous pouvez nous rejoindre par courriel à
nationalcommittee@pearsoncollege.ca

Le bureau du Comité national du Canada UWC est situé au Lester B. Pearson College of
the Pacific, le UWC du Canada, sur les rives de Pedder Bay, sur l’Île de Vancouver, en
Colombie-Britannique, sur le territoire non-cédé de la Première nation Sc’ianew (Beecher
Bay).

L’adresse postale du bureau est la suivante:

UWC NCC
650 Pearson College Drive
Victoria B.C.
Canada V9C 4H7

Vous ne désirez plus recevoir nos courriels? DÉSABONNEZ-VOUS ICI.
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